	
ا


· معلومات شخصيــة :
	الاســــــم 
	الجنسية
	تاريخ الميـلاد
	العمر
	مكان المــيلاد

	دعاء عيد نسيم إسماعيل 
	مصري
	29/10/1984
	30
	قنا

	العنوان
	هاتف منزل 1
	
	هاتف فاكس
	

	
	هاتف جوال
	010622608142
	البريد الإلكتروني
	Do.today@yahoo.com

	الوظيفة
	خريج
	الجهة
	جامعة جنوب الوادي


· الأهداف : 

	نوع الهدف
	الأهداف

	
	


· المؤهـــــلات العلمية والشــــهـــادات الحـــــاصل علــــيهـــا:
	م
	المــــؤهـــــل
	تاريخه
	التقدير
	الجامعة \ المعهد
	الكلية \ المركز 
	التخصص

	
	 ليسانس آداب وتربية قسم لغة انجليزية
	2012
	جيد جدا
	جامعة جنوب الوادي
	كلية التربية
	شعبة التعليم الأساسي قسم لغة انجليزية


· ت العملية : 
	الوظيفة
	
	الشركة
	
	الفترة 
	

	المهام

	محررة لصحيفة الكترونية
تايبست وتفريغ المحاضرات  خبرة (5 سنوات)
ترجمة انجليزي عربي

اعداد البحوث


· مهارات أخرى  : 

	نوعية المهارة   
	المهارات 

	تقنية المكاتب    
	الحاسب الآلي والانترنت- تفريغ المحاضرات – التايبست 

	اللغات
	اللغة
	التحدث
	القراءة
	الكتابة

	
	العربية
	نعم
	نعم
	نعم

	
	الإنكليزية
	نعم
	نعم
	نعم

	أخرى   
	 


 المراجع  : 

	طرق التواصل
	تحويل الحساب 

	عند طريق الايميل  do.today@yahoo.com
أو عن طريق حساب الفيس بوك الخاص ني  

https://www.facebook.com/enjoymentoflove

	عن طريق فودافون كاش أو البريد المصري 


     والله ولي التوفيق 
نموذج عمل ترجمة

Other verses, however, command the Prophet that 'It is not for a prophet

to take prisoners until he has triumphed in the land' and to 'Fight the

polytheists altogether as they fight you altogether' (8:67, 9:36). Some

early ulama read these second two verses as abrogating the first one above,

entailing an end to taking prisoners and commanding a total, merciless

war with the enemies of Islam. Others interpreted the first verse above

as abrogating the second two, providing a new ruling in the last years of

the Prophet's career that encouraged sparing the enemy soldiers, keeping

them as prisoners and even freeing them out of beneficence. It is in the Islamic rules of war, in fact, that the doctrine of abrogation

has been most consequential. The Qur'an's commandments on conflict

and warfare range from passive forbearance to declarations of open war.

This befits a document that unfolded over more than two decades of

preaching, persecution, incipient conflict and finally declared war and

truces. The reasons of revelations tell of a slow escalation. Non-violent

instructions to `dispute with [the Meccansl in the best way' and declare

`Unto you your religion, unto me mine' (16:125, 109:6) give way to permitting

Muhammad and his followers to fight the Meccans after being driven

from the city into exile in Medina: 'Permission is given to those who fight

because they were wronged, verily God is most able to give them succor,

those who were driven from their homes unjustly, for but saying, "Our

Lord is God"' (22:39). Yet even war with the Meccans and their allies was

restricted by principles of proportionality:

Fight those who fight you, but aggress not, verily God loves not the

aggressors. And slay them wherever you find them, and drive them

from whence they drove you, for strife is worse than killing... So

fight them until there is no strife and religion is God's alone. And if they desist, then let there be no attacks except upon the oppressors.

(2:190-93)

In a rare instance of agreement, the classical ulama declared all these verses,

along with their clear principles of proportionality and non-aggression, to

be abrogated by the 'Sword Verses,' the moniker for a few decontextualized

segments of Qur'anic verses suggesting unrestricted offensive war, such

as 'Fighting has been ordained for you' (2:216) and 'Slay the polytheists

wherever you find them' (9:5). In all, a total of 124 Qur'anic verses were

considered abrogated by the 'Sword Verses.'" Jihad for the expansion of

the Abode of Islam thus became a collective duty for the Muslim polity

according to all Sunni schools of law. Leading medieval jurists ruled that

the caliphs must undertake jihad at least once a year against the most

proximate foe (based on analogy to the annual collection of the jizya poll

tax from non-Muslim subjects), though the Prophet's treaties with the

Meccans meant that extended truces were allowed." Jihad was understood as the unceasing quest to 'make God's word

supreme,' as Hadiths described, through the ongoing expansion of the

rule of God's law on earth. This was not envisioned in any way as a quest

for forced conversion, which never featured in the Isl
آيات أخرى ُأمر فيها النبي مثل ((مَا كَانَ لِنَبِيٍّ أَن يَكُونَ لَهُ أَسْرَىٰ حَتَّىٰ يُثْخِنَ فِي الْأَرْضِ))(سورة الأنفال الآية 67) وكذلك ((وَقَاتِلُوا الْمُشْرِكِينَ كَافَّةً كَمَا يُقَاتِلُونَكُمْ كَافَّةً ۚ)) (سورة التوبة :36)، قرأ بعض العلماء السابقين هاتين الآيتين من حيث إلغاء أول واحدة أعلاه، والتي تستلزم وضع حد لأخذ الأسرى وقيادة المجموعة، وان تكون الحرب مع أعداء الإسلام بلا شفقة ولا رحمة، فسر البعض الآخر الآية الأولى أعلاه من حيث إلغاء الثانية حيث قدموا حكمًا جديدًا في السنوات الأخيرة من بعثة النبي التي  شجعت الإشفاق على جنود العدو، أو اتخاذهم كأسرى، أو حتى إطلاق سراحهم بعد تجريدهم من أمتعتهم، في الواقع بالنسبة لقواعد الحرب في الإسلام كان مبدأ العفو هو الأكثر إتباعا، ووصايا القرآن في الصراعات أو الحروب تنحصر ما بين العفو السلبي إلى الإعلان عن حرب مفتوحة، هذا ما يلاءم الوثيقة التي وقعت على مدى أكثر من عقدين من الوعظ والاضطهاد و الصراع الناشئ وأخيرا الحرب المعلنة والهدنة. أسباب الوحي تخبر عن تصعيد بطيء  
وإصدار التعليمات بان لا للعنف مع المكيين و الإعلان في سورة الكافرون بأن ((لَكُمْ دِينُكُمْ وَلِيَ دِينِ))وأتى السماح لمحمد وأتباعه لقتال أهل مكة بعد طردهم من المدينة إلى المنفى في المدينة المنورة: ((أُذِنَ لِلَّذِينَ يُقَاتَلُونَ بِأَنَّهُمْ ظُلِمُوا ۚ وَإِنَّ اللَّهَ عَلَىٰ نَصْرِهِمْ لَقَدِيرٌ (39) الَّذِينَ أُخْرِجُوا مِن دِيَارِهِم بِغَيْرِ حَقٍّ إِلَّا أَن يَقُولُوا رَبُّنَا اللَّهُ ۗ))(سورة الحج الآية 40)، حتى الحرب مع المكيين وحلفائهم كانت مقيدة بالمبادئ المناسبة، َ((قَاتِلُوا فِي سَبِيلِ اللَّهِ الَّذِينَ يُقَاتِلُونَكُمْ وَلَا تَعْتَدُوا ۚ إِنَّ اللَّهَ لَا يُحِبُّ الْمُعْتَدِينَ وَاقْتُلُوهُمْ حَيْثُ ثَقِفْتُمُوهُمْ وَأَخْرِجُوهُم مِّنْ حَيْثُ أَخْرَجُوكُمْ ۚ وَالْفِتْنَةُ أَشَدُّ مِنَ الْقَتْلِ...))
(( وَقَاتِلُوهُمْ حَتَّىٰ لَا تَكُونَ فِتْنَةٌ وَيَكُونَ الدِّينُ لِلَّهِ فَإِنِ انتَهَوْا فَلَا عُدْوَانَ إِلَّا عَلَى الظَّالِمِينَ))( سورة البقرة :190-93)
في حالة نادرة من الاتفاق، فسر العلماء القدامى كل هذه الآيات جنبا إلى جنب مع مبادئ واضحة على التناسب وعدم الاعتداء، لكي تكون منسوخة بواسطة آيات السلاح وعدد قليل من الآيات القرآنية التي تشير إلى حرب هجومية غير مقيدة مثل ((كُتِبَ عَلَيْكُمُ الْقِتَالُ))(سورة البقرة:216  و ((وَاقْتُلُوهُمْ حَيْثُ ثَقِفْتُمُوهُمْ))( سورة التوبة:5)، في المجمل مجموع الآيات القرآنية المنسوخة بواسطة آيات السيف 124 آية، حيث أصبح الجهاد من اجل توسيع دولة الإسلام بمثابة واجب جماعي لنظام الحكم الإسلامي وفقا لقانون جميع المذاهب السنية، الفقهاء الرواد في العصور الوسطى قضوا بأنه يجب على الخليفة الجهاد ولو مرة واحدة في السنة ضد أكثر خصم مباشر ( على أساس الجمع السنوي للجزية وفرض الضرائب على غير المسلمين) على الرغم من معاهدات الرسول مع المكيين بمعنى القيام بهدنة طويلة معهم، وكان من المفهوم أن الجهاد هو السعي المتواصل إلى "جعل كلمة الله هي العليا" كما هو موضح في الأحاديث، من خلال التوسيع المستمر لحكم شريعة الله على الأرض. وهذا لا يمكن تصوره  بأي شكل من الأشكال أن يكون إجبار علي التحول الإجباري إلي الإسلام الذي لم يكن سمة في الفتوحات الإسلامية
السيرة الذاتية
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